
令和 5 年 1 0 月 1 9 日(木曜日)に、星時(岐
阜市神田町 3ー3 )、不二家(岐阜市小柳町 1 
0、 3 期卒)で、高橋正岐阜市議( 1 2 期卒)
を囲み 4 名のメンバーで開催しました。 

テーマは「長良川鵜飼と柳ヶ瀬の発展」に
ついて語り合いました。 

今年の鵜飼客は、コロナ 5 類移行による行
動制限緩和で、7 万 3 千人余りと、前年よ
り約 2 万人の増加でした。 

昔と比べて設備の改善がされており、乗船
しやすくなっている等の話がされました。 

また、柳ヶ瀬の発展は、折しも岐阜高島屋
の閉店発表もあり、若い人が集まる話題性
ある設備や行事により、賑わいを作れない
か等の話で、参加者少人数ながら大変盛り
上がった会になりました。 

 江刺潤( 1 3 期卒)



 


